



N° 95

Le 13 mai 1992

NOMINATIONS AU CONSEIL DES GOUVERNEURS DU CENTRE DE RECHERCHES POUR LE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui la nomination de quatre nouveaux membres au Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international (CRDI). Il s'agit de Sir Shridath Ramphal de Guyana, M^{me} Saisuree Chutikul de Thaïlande, M^{me} Niki Goulandris de Grèce et M^{me} Marie-Angélique Savané du Sénégal.

M^{me} McDougall a également annoncé le renouvellement du mandat de quatre ans de M. Marcel Massé au sein du Conseil des gouverneurs du CRDI. M. Massé est président de l'Agence canadienne de développement international (ACDI).

Le Centre de recherches pour le développement international a été créé en 1970 par le Parlement canadien pour stimuler et appuyer la recherche scientifique et technique par les pays en développement. Le but est d'aider ces pays à trouver eux-mêmes des solutions viables à leurs problèmes de croissance. Pour y parvenir, le CRDI appuie financièrement les instituts dont les travaux sont d'abord axés sur l'amélioration des conditions de vie de la population et sur la réduction de la pauvreté.

Bien que les recherches soient effectuées surtout par les pays bénéficiaires, plusieurs projets sont menés en collaboration avec des partenaires canadiens. Depuis 1970, 45 institutions (universités, instituts, collèges) et 58 organismes canadiens (associations, organisations non gouvernementales, entreprises privées) ont participé à des projets financés par le CRDI.

Le budget du Centre de recherches pour le développement international pour l'année financière 1992-1993 s'établit à près de 115 millions de dollars canadiens. Le CRDI consacre